

# TOKARA NEWS

15周年世界ツアーニュース



ノックスマウンテンにて

時代は平成から令和へと移り変わり、日本中が祝賀ムードに包まれた5月1日。TOKARAメンバーは成田空港から一路カナダへと旅立ちます。

21日まで続いたカナダツアー。終わってみれば、椅子に座ってホッと一息..なんて時間がない程スケジュールのぎゅっと詰まった3週間でしたが、何と充実したツアーだった事でしょう。

無事帰国した今。地元の皆様にも是非ご報告したくて、こうしてペンを走らせております。

2019年TOKARAカナダツアー報告、お付き合い頂ければ光栄です。



今回メンバーが訪れたのは「カナダのハワイ」と呼ばれる『ケロウナ市』。西海岸のバンクーバーから飛行機で1時間程内陸に入った街です。温暖な気候で日照時間が長く(5月でも暗くなるのは夜8時過ぎです)リゾート地として有名です。カナダ人が老後に住みたい街第1位だそうです！街は広大なオカナガン湖に面しており、丘の上にはワイナリーが沢山あります。本当に気持ちが良い、とても美しい街です。

今回は、野外公演と学校公演、2つのワークショップと、3回の劇場公演が有りました。

まずは野外公演。特別な許可を頂き丘の上で演奏する機会を頂きました。『ノックスマウンテン』と言うこの場合はケロウナ市を見下ろす絶好の観光スポット。当日の様子は地元紙にも大きく取り上げて頂きました。

これはOSO (オカナガン シンフォニー オーケストラの略) との共演をPRする為の企画です。そして週末にはこのオーケストラと公演が有りました。ここで演奏したのが石井眞木氏作曲の『モノプリズム』。1976年オーケストラと和太鼓の為に書かれた大作です。総数64ページに上る楽譜を暗記して臨みます。

この公演に向け練習を開始したのは昨年夏。正確に繊細に奏者6人が締め太鼓で音を刻みます。メンバーそれぞれメトロノームと格闘した1年でした。

和太鼓とオーケストラ..?!?と思う方もいるかもしれません。でも和太鼓って可能性無限大の楽器で有る様に思います。地元飯田でもいつかお披露目出来る機会が有る事を願っています。

二夜連続公演の結果は...ほぼ満席に埋まったお客様からのスタンディングオベーションと鳴り止まない拍手喝采。メンバー一同、感極まる貴重な経験となりました。オーケストラの皆さんとは近い将来の共演を約束して、惜しみながらの暫しの別れ。次回はオリジナル曲を作って...らしいですよ！楽しみです。



シンフォニー公演参加メンバーはここで少し先に帰国となりました。正規メンバーでその後学校公演とワークショップと続きます。学校公演では午後の校庭に太鼓の音と子供たちの歓声が木霊しました。5年前にはこのオカナガン湖周辺の全ての小中学で学校公演を行わせて頂いています。近い将来また回りたいですね。

和太鼓 TOKARA 事務所

〒395-0826 長野県飯田市松尾水城3598

TEL: 0265-59-8768 Email: info@tokara.net ウェブサイト: www.tokara.net



そして最後がワークショップ。1週間の短期集中合宿型ワークショップに北米各地から10数名が集まってくれました。そして週末のワークショップには地元太鼓チームの皆さんが。たくさんの笑顔と手に出来たマメの痛みと2つのTOKARAオリジナル曲を共有して、再会を約束した後、カナダ北部北極圏に帰る人から、アメリカ合衆国メキシコ国境に近いサンディエゴ市に帰る人まで。

今回お会い出来た方々やお世話になった皆様に感謝の気持ちを込めて滞在最終日には小さなコンサートを開催しました。チケットはメンバーで手作りしたハート型の折り紙。

こうして私たちのカナダツアーは幕を閉じ、翌日日本への帰国となったのです。

最後にここ数年来、何時もツアーに出かける際、日本から世界各地へ届けている特別な贈り物を紹介させていただきます。

一点目は、右の写真。束ねられているのは日本の木の実で手作りされたキーホルダー。そしてもう1点は飯田特産、水引蜻蛉のキーホルダー。どちらも「ツアー先で出会う皆様に...。」と私たちに託してくださる方が居るのです。この場をお借りして感謝申し上げます。

これまでのツアーで一体何人がこの幸福の木の実を受け取ったのか、何匹の蜻蛉が飯田から飛びたったのか、メンバーもはっきりとは把握出来ていません。

ただ確かな事は、みんな和太鼓で繋がっている事。

今回も箱に残った蜻蛉は一匹のみ。  
飛んでった、飛んでった。新しい持ち主へ。  
いつかの再会を願って。繋がって行けることに感謝して。



## 太鼓クロスロード

5人の講師を日替りでお迎えしての和太鼓ワークショップ。好きな講師の講座を1日から受講出来ます。もちろん5日連続も大歓迎!

8月26日(月)市瀬ゆかり「大きく見せる太鼓」

8月27日(火)和太鼓奏者ツボ「かつぎ桶太鼓」

8月28日(水)原 邦晴「大太鼓」

8月29日(木)藍羽awa「楽」

8月30日(金)地下朱美「ダンス太鼓」

詳しくはお問い合わせください。

<https://taiko-crossroads.org/jp/>

## 成田太鼓祭に参加!!!

4月13,14日、千葉県成田市で開かれた『成田太鼓祭』に参加させて頂きました。31回の開催を数え、成田山と表参道を賑やかに盛り上げる日本屈指の太鼓祭として知られています。今回私たちTOKARAは初参加。日本での演奏機会が増える事は本当に嬉しいです。

連日、境内では800名を超える奏者が一同に会し『千願華太鼓』を演奏します。参加しているメンバーもこの特別な時間に大興奮です。その後表参道の特設ステージにて公演が続きます。観客数は例年20万人を超えるそうです。

今年はTOKARA結成15年。新年号制定祝賀記念大会となった今年の太鼓祭に参加出来た事大変光栄です。改めて太鼓の素晴らしさを実感した出来事でした。

TOKARAは今後7月まで日本国内での公演が続きます。そして夏にはオーストラリアへ、10月からは恒例のヨーロッパツアーへと続きます。まだまだ邁進有るのみ。メンバー一同心して進んで参ります。どうかこれからもお付き合いください。

